



**Dans une émission spéciale sur équinoxe "La Vérité en Face", diffusée le mercredi 15 août 2018, le candidat à la présidentielle 2018 Me Akere Muna a fait une grosse révélation concernant la première élection présidentielle pluraliste de 1992 au Cameroun.**

Après les résultats de l'élection, l'Avocat du SDF d'alors avait décidé de déposer une requête sous autorisation du Chairman Ni John Fru Ndi pour contester la victoire de Paul Biya déclaré vainqueur à l'issue du scrutin, mais le parti a demandé d'annuler ce recours, sous le prétexte qu'on avait pas sollicité ses services.

"J'étais avocat du Sdf lors de l'élection présidentielle de 1992, j'avais déposé une requête, autorisée par le Chairman John Fru Ndi, à la cours suprême qui devait faire gagner le SDF. Le SDF a demandé d'annuler le recours déposé par moi en refusant d'avoir sollicité mes services comme Avocat pour le dépôt dudit recours... ", a revelé le candidat Akeré Muna sur le plateau de la Vérité en Face co-présenter par Cedrik Noufelé, Mimi Mefo et Duval Fangwa.

Dans une précédente sortie médiatique en octobre 2017, il confirmait que Fru Ndi a gagné les élections, en pointant du doigt Kontchou Nkomegni d'avoir manigancé en publiant plutôt les résultats des législatives.

« Puisqu'on n'avait pas de document, j'ai pris les résultats des législatives qui venaient juste

avant pour réunir les voix comme elles venaient. Il y avait une salle et chacun avait un département. Il y avait un jeune gars qui rassemblait les voix de tous les départements. On a commencé à annoncer, tous les jours les résultats qu'on avait pour montrer qu'on avançait. L'Etat, pris de panique, a décidé de commencer à annoncer les voix. J'ai donc affecté quelqu'un qui note les voix du parti au pouvoir, le RDPC. Au bout de deux heures, il est venu me voir me disant qu'il y a quelque chose de bizarre. Il me dit " les chiffres qu'on donne à la radio sont les mêmes que lors des législatives"...A l'époque, le ministre Kontchou était à la Communication. Ils ont décidé de refiler les chiffres des législatives... On a appelé le ministre Kontchou pour lui faire remarquer que les chiffres qui étaient lus sont les mêmes que ceux des législatives. Il était plus fort que l'actuel ministre (Issa Tchiroma Ndir). Il a reconnu que c'est une erreur. Qu'il avait mis les résultats de l'élection présidentielle dans le même tiroir que ceux des législatives. Au moment de sortir les résultats pour la lecture, a-t-il dit, a avait plutôt sorti les mauvais résultats », a raconté l'ancien Bâtonnier de l'Ordre national des Avocats.

Avec cette autre révélation de Me Akeré Muna, l'on peut bien se demander à quel jeu joue-t-il? Etant entendu que dans sorties médiatiques, il semble pointer du doigt deux personnes qui seraient fautives pour une même situation. C'est une affaire qui va reconnaître certainement des rebondissements.

**lebledparle.com**

---